

Zukunft

Charakter, Schicksalsfrag.,
gründliche Lebensberatung.
Erstaunliche Beweise, be-
geist. Lob- und Dankbriefe
1000fach. Aufklärende wichtige Mitteilung
kostenlos. Geburtsdatum angeben. Alfons Haas,
A. 113, Hattersheim bei Frankfurt am Main.

Briefwechsel

und Gedankenaustausch durch den privaten Korre-
spondenz-**„Liga-Intimus“**. Ueber
Zirkel ganz
Europa verbreitet. Prospekt L 54 geg. Rückporto.
Sekretariat: **V. Roda, Bonn, Drususstraße 2.**

Graue Haare! — Rote Haare! — Verfärbte Haare!

sind nicht immer schön zu nennen. Wer mit seiner Haarfarbe nicht zufrieden ist, für den gibt es einen einfachen Weg! Seit 30 Jahren stellt die Firma Rudolf Hoffer, Berlin-Karls-
horst (8.), die bewährten Haarfärbekämme her. Dieselben färben graue oder rote Haare oder durch Färben mit anderen Haarfärbemitteln verfärbte Haare schön blond, braun oder schwarz. Die gewünschte Farbe muß natürlich angegeben werden. Der Kamm ist ebenso einfach wie billig im Gebrauch. 1 Stück kostet 6,— Reichsmark. **Vergleichen Sie bitte das Inserat in dieser Nummer!**

„KOLYNOS“ ist mehr als ein einfaches Reinigungs-Mittel.

Diese Tatsache zeichnet KOLYNOS-Zahnpasta vor anderen Zahnpflegemitteln aus. Schon ein Zentimeter auf trockener Bürste genügt, um Ihren Mund vollkommen und einwandfrei zu reinigen, während Sie sonst mindestens die doppelte Menge Paste nehmen müssen.

Dabei ist die Zusammensetzung von KOLYNOS überaus günstig und macht es somit zu einer Zahnpasta allerersten Ranges.

Wer einmal KOLYNOS genommen hat, will so schnell kein anderes Zahnputzmittel verwenden auf Grund seiner hervorragenden Eigenschaften.

KOLYNOS ist äußerst angenehm im Geschmack. Besonders beliebt ist KOLYNOS bei Kindern.

Besonders angenehm empfunden wird die schäumende Wirkung der KOLYNOS-Zahnpasta, die dem Munde eine köstliche Frische verleiht. Der Schaum dringt in alle Mundwinkel und bewirkt somit eine durchaus gründliche Reinigung.

Machen Sie also bitte einmal einen Versuch mit

„KOLYNOS“

Sie werden bestimmt zufrieden sein.

Sollten Sie KOLYNOS nicht erhalten, dann brauchen Sie nur bei CURTA & Co., G.M.B.H., Berlin-Neukölln, eine Probetube KOLYNOS anzufordern, die Ihnen kostenfrei zugestellt wird.

Eine diskrete Frage:

Warum verberg. Sie jahrel. Ihr. heiml. Kummer um Ihre unentwick. od. erschlafte Büstenform, gnäd. Frau? Eine Postkarte genügt u. übermorgen haben Sie völlig kostenfrei (verschl. Rückporto) ausführl. Aufschlußüb. uns. grundsätzl. neues, streng wissenschaftl. Verfahr. zur Beseitig. all. Büstenmängel in Händ. Wir versend. keine unverlangt. Nachn.; hab. Sie also bitte voll. Vertrauen zu uns! Klinische Versuche haben sogar an männl. Tieren eine volle, echt weibl. Brustdrüsenentwicklung bestätigt! Aerztlich viel verordnet! Garant. unschädlich. Wirkl. Dauereffolge! Einzig exist. wirklich wirksames Verfahren. „Aeskulap“. Bin.-Schöneberg. Schließl. 312/P. 173

Nr. 10 sollte ihn an seine Trainerin aus Nizza, Miß Eveline, erinnern, die ihm beim Match eine tüchtige Niederlage bereitet hat. Das Spiel stand in jeder Beziehung 0:6, die Null war er. (Goddam!) Aber das Letzte denkt er nur in Paranthese.

Ich wette, Sie haben alle auch nicht richtig geraten, und Grit sei darum die Eifersucht auf falscher Spur verziehen. Sie aber, meine Herrschaften, sollen an diesem Beispiel lernen, daß man nie gut genug von den Männern denken kann. Sie sind alle lieb, brav und edel und befinden sich bereits wieder in der neuen Gefühlsepoche, in der die Treue wieder „große Mode“ wird. C. B.-B.

(Fortsetzung von Seite 106)

ein, daß Claude mir hätte sagen können: „Morgen, sobald sie alle fort sind, werde ich in dein Zimmer kommen, Liebste.“ Trotzdem er es nicht gesagt hatte, erwartete ich ihn dennoch, bis ich mich endlich zum Heruntergehen entschloß. Ich sah auf dem Tischchen in der Fensternische nur ein Gedeck, und wir hatten doch immer zusammen gefrühstückt! Er war auf der Jagd mit den anderen! Als er des Abends nach Haus kam, ließ er für sich auf seinem Zimmer anrichten, unter dem Vorwand, daß ihn sein Knöchel wieder schmerze. Und am folgenden Tage mußte er mit dem Frühzug nach Paris. Ich habe ihn niemals wiedergesehen. Wenn ich an ihn denke, erlebe ich Himmel und Hölle zugleich und fühle mich fast an der Grenze des Wahnsinns — wie konnte er so toll erscheinen, als er allein das klare Bewußtsein der zwei im Farnkraut hingelagerten Körper behielt, obgleich er nur die Worte sagte: „Einmal nur, einmal.“